



Die engagierten Helfer bei der Ehrung. FOTO: KREISSTADT MERZIG

Solidarischer Einsatz an der Elbe

OB Alfons Lauer dankt Merziger Hochwasserhelfern

Oberbürgermeister Alfons Lauer hat Fluthelfer im Neuen Rathaus empfangen. Er würdigte das Engagement der Ehrenamtlichen von MHD und DRK, die im Osten Deutschlands im Einsatz waren.

Merzig. Oberbürgermeister Alfons Lauer hatte alle Merziger Helfer von MHD und DRK, die im Juni in einem Hochwassergebiet in Ostdeutschland im Einsatz waren, am Donnerstag, 5. September 2013, zu einem Empfang in das Foyer des Sitzungssaalbereiches im Neuen Rathaus eingeladen und dankte ihnen für ihren vorbildlichen solidarischen Einsatz an der Elbe. „Uns allen sind aus den Medien die unbe-

schreiblichen Bilder der Flutkatastrophe noch genau in Erinnerung. Sie aber waren vor Ort und haben entscheidend dazu beigetragen, Existenzen zu sichern und Betroffenen in dieser Notlage zu helfen. Dafür spreche ich Ihnen im Namen der Kreisstadt Merzig meinen herzlichen Dank und meine Anerkennung aus. Sie haben Außergewöhnliches geleistet!“, lobte OB Lauer in seiner Ansprache.

Die acht Helfer aus dem Stadtgebiet leisteten vor allem in der akuten Notlage zwischen dem 8. und 14. Juni Unterstützung im Hochwassergebiet Magdeburg. Der Merziger Malteser Hilfsdienst war mit seiner Feldküche Teil einer

Verpflegungseinheit und versorgte gemeinsam mit Helfern der DRK-Ortsvereins Merchingen den 120-Mann starken Verband der Feuerwehrbereitschaft Saarland und einer Feuerwehrbereitschaft aus Berlin. Drei Mahlzeiten pro Tag wurden zubereitet und die benötigten Lebensmittel beschafft.

Aus der Kreisstadt Merzig waren vom MHD Hendrik Holbach, Michael Klein, Daniel Rauchfuß, Bernd Schwarz und Jan Weber und vom DRK Klaus Bies, Wolfgang Becker und Mike Mittenbühler im Einsatz. Als Dankeschön überreichte der OB jedem Helfern einen Merziger Geschenkgutschein. *red*